

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

UNE FIN D'ANNÉE SANS CHOC : LE CNSR MOBILISE POUR SAUVER DES VIES SUR LES ROUTES DU BÉNIN

Cotonou, 31 décembre 2025

À l'approche des fêtes de fin d'année, période marquée par une intensification des déplacements, des retrouvailles familiales et une forte pression sur le réseau routier, le Centre National de Sécurité Routière (CNSR) lance une campagne nationale de sensibilisation intitulée :

« UNE FIN D'ANNÉE SANS CHOC »

Une campagne forte, directe et nécessaire, qui appelle chaque usager de la route à prendre conscience d'une réalité simple mais vitale : **chaque décision prise sur la route peut sauver une vie.**

DERRIÈRE CHAQUE ACCIDENT, UNE HISTOIRE QUI S'ARRÊTE

Après un choc, le silence est souvent trop lourd.
Et pourtant, agir à temps peut tout changer.

Derrière chaque accident de la route, il y a :

- un trajet banal,
- une destination jamais atteinte,
- une famille qui attendait un retour,
- une vie brutalement interrompue.

La route ne doit jamais être un lieu de drame ordinaire. Elle doit rester un espace de mobilité, de responsabilité et de respect mutuel.

SUR LA ROUTE, CHAQUE CHOIX COMPTE

À travers cette campagne, le CNSR rappelle avec force les comportements essentiels qui sauvent des vies :

- **Dire OUI au port du casque,**
- **Dire STOP à l'excès de vitesse,**
- **Dire STOP à l'alcool avant de prendre le volant,**
- **Dire STOP à la distraction au volant**, qu'elle soit liée au téléphone, à la fatigue ou à l'imprudence.

Parce qu'au fond, le souhait est universel et partagé par tous :

« **Je voulais juste rentrer à la maison.** »

UNE RESPONSABILITÉ PARTAGÉE, UN ENGAGEMENT COLLECTIF

La sécurité routière n'est pas une option.

Elle n'est ni une contrainte administrative, ni une simple campagne saisonnière.

Elle est une **responsabilité collective**, qui engage :

- l'État,
- les institutions,
- les transporteurs,
- les conducteurs,
- les passagers,
- les familles,
- et chaque citoyen.

À travers cette campagne, le CNSR réaffirme son engagement à protéger les vies humaines par la prévention, la pédagogie, la modernisation des outils et la mobilisation citoyenne.

UN MESSAGE CLAIR POUR LES FÊTES DE FIN D'ANNÉE

Les fêtes doivent être des moments de joie, de retrouvailles et de célébration, **pas de deuil**.

En cette période sensible, le CNSR appelle chaque Béninoise et chaque Béninois à faire preuve de vigilance, de discipline et de solidarité sur les routes.

Ralentir, respecter le code de la route, protéger sa vie et celle des autres, c'est aussi un acte de responsabilité envers ses proches et envers la Nation.

CNSR BÉNIN

- Pour des routes plus sûres.
- Pour des vies préservées.
- Pour un Bénin sans choc.

MESSAGE DE SENSIBILISATION

En cette fin d'année, **chaque geste compte**.

Chaque excès évité, chaque décision responsable, chaque comportement prudent peut faire la différence.

La sécurité routière commence avec chacun de nous.

Agissons maintenant. Agissons ensemble.

Pour rentrer chez nous. Pour rentrer en vie.

À propos du CNSR

Le Centre National de Sécurité Routière (CNSR) est l'organe national chargé de la prévention, de la régulation et de la sensibilisation en matière de sécurité routière au Bénin. Il œuvre à la protection des usagers de la route à travers des actions pédagogiques, institutionnelles, innovantes et citoyennes, avec un objectif clair : **zéro victime sur les routes béninoises.**

Contacts presse

Georges ANAGONOU

Téléphone : +229 01 49 67 35 06

Bio SINIMBOU

Téléphone : +229 01 49 67 35 05